
Reunião Extraordinária de área de dança. Seis de julho de 2015. Iniciada às oito horas e quinze 

minutos na Sala de reuniões dos professores do Curso de Dança. Estavam presentes os 

membros Alexandre Molina, Carla Andrea, Jarbas Ramos, Patrícia Chavarelli, Paula Poltronieri 

e Vivian Barbosa, sob a presidência da Profa. Cláudia Müller. 1. Definir comissão para conduzir 

o processo eleitoral da nova coordenação de curso; O professor Alexandre procedeu a leitura 

de carta sobre o processo de eleição de coordenador de curso e as regulamentações que 

legislam e orientam tal processo (a carta consta na íntegra em anexo a esta ata). Seguiu-se 

conversa sobre qual seria o processo mais adequado: consulta ampliada, com prazos para 

apresentação de candidaturas para coordenador de curso, membros do colegiado e 

representação discente; ou decisão sobre as candidaturas em colegiado restrito. No processo 

eleitoral em consulta ampliada, é necessário atribuir pesos diferentes para os votos de 

docentes, discentes e técnicos. No entanto, o Regimento Geral da UFU estabelece peso de 70% 

para os votos docentes. O assunto foi colocado em votação e os conselheiros aprovaram, por 

unanimidade, a seguinte proposta: realizar eleições por consulta ampliada à comunidade do 

Curso de Dança, dentro do estabelecido pelo Regimento Geral e Interno, para coordenador de 

Curso e Colegiado. Quanto à eleição de representação discente, os próprios discentes deverão 

decidir pela melhor forma de escolha dessa representação. Em seguida, foi realizada votação 

dos nomes para compor comissão eleitoral. Com uma abstenção, foram aprovados os 

seguintes nomes: Jarbas Ramos e Fátima Marina. A representação discente nessa comissão 

ainda será decidida até o final da semana. 2. Encaminhamentos a partir da publicação do 

resultado do concurso de Educação Somática; O ponto contou com a presença da Profa. 

Mara. A Profa. Cláudia informou que procurou a Profa. Mara para conversar sobre os perfis 

dos candidatos aprovados no concurso de Educação Somática, do qual ela foi presidente da 

banca, após saber da previsão de pedido de exoneração da Profa. Carla. A Profa. Mara expôs 

que houve três candidatas aprovadas no concurso de Educação Somática. A candidata 

aprovada em primeiro lugar não tem graduação em dança, mas em psicologia e se aproximou 

mais da dança e da educação somática no mestrado e doutorado e poderia contribuir com 

disciplinas teóricas. A candidata aprovada em segundo lugar possui formação na área da dança 

e sua pesquisa de doutorado foi relacionada à questão da semiótica. A segunda colocada foi a 

melhor avaliada na prova teórica, mas a prova didática não foi tão adequada à área de 

educação somática. A terceira colocada possui formação em dança (graduação, mestrado e 

doutorado) e se aproxima mais da educação somática, porém nem sua prova teórica e nem 

sua prova didática foram muito boas. A Profa. Cláudia esclareceu que pediu esclarecimentos 

ao Alex sobre a questão do aproveitamento de candidatos aprovados em outras vagas e que o 

mesmo disse que isso é uma prática recorrente no Instituto. Seguiu-se discussão sobre 

adequação dos perfis dos candidatos do segundo e terceiro lugar para cobrir as disciplinas que 

ficarão descobertas assim que a Profa. Carla deixar a UFU. O Prof. Jarbas lembrou que o 

concurso de Corpo-voz e musicalidade ainda está na validade (até 29 de outubro de 2015) e 

que valeria a pena verificar o perfil do segundo colocado. O prof. Alexandre também se 

lembrou da validade da vaga de Corpo e performance (22 de julho) e que valeria a pena 

verificar também o perfil dos candidatos aprovados. Sugeriu-se ainda verificar outros 

concursos em outras IFES com perfis aproximados aos perfis necessários ao Curso de Dança. 

Ficou acertado que o corpo docente aguardaria a publicação do resultado do concurso de 

Educação Somática. Caso o resultado seja publicado até o final da semana, será convocada 

reunião extraordinária para o dia 13 de julho às 8 horas. Às 10 horas foi encerrada a renião. 



 


